

Los universitarios suspenden en participación - Levante de Castelló - 16/04/2016



El Paraninfo, casi vacío, durante el debate electoral de los candidatos de estudiantes al Claustro. CARMÉ RIPOLLÉS



Jorge Ribes (Saó).



Eric Barreda (Estudiantes).



Francesc Del Castillo (Unión).

Los universitarios suspenden en participación

► El debate de candidatos al Claustro de la UJI deja en evidencia el escaso interés del estudiantado por las elecciones ► En los pasados comicios sólo votó el 15 por ciento del alumnado

LAURA MUÑOZ CASTELLÓ

Un total de 13.500 estudiantes de la Universitat Jaume I están llamados a las urnas mañana para elegir a sus representantes en el Claustro. Sin embargo, «muchísima gente no sabe ni que hay elecciones», se lamentaba ayer el candidato de Estudiantes-Agrupación de alumnos de la UJI, Eric Barreda, en el debate celebrado junto a los otros aspirantes, Jorge Ribes, de Saó, y Francesc del Castillo, de Unión Universitaria. Los tres mostraron su preocupación por la escasa participación del alumnado en las convocatorias electorales universitarias y se marcaron como reto estimular el papel activo del estudiantado.

Las cifras hablan por sí solas. En las pasadas elecciones, sólo votó el

15 por ciento, recordó Ribes, quien aseguró, no obstante, que la baja participación «no es un problema exclusivo de la UJI». Uno de los motivos, según señalaron, es la falta de publicidad por parte de la universidad. «Un cartel pegado con celo en las puertas de las facultades no es suficiente», criticó Ribes. Los candidatos también hicieron autocrítica en este sentido: «es completamente nuestra culpa», señaló Del Castillo - y admitieron que deben redoblar esfuerzos para dar a conocer la convocatoria y, lo más importante, concienciar al alumnado de la relevancia del Claustro.

Pese a tratarse del máximo órgano de representación de la comunidad universitaria, encargado de supervisar la gestión de la

institución académica y definir su actuación en los diferentes ámbitos de la vida universitaria, «la gente cree que no vale para nada, sólo para organizar paellas», señaló Barreda. El escaso interés que despiertan estas convocatorias electorales entre los jóvenes fue palpable en el propio debate. El Paraninfo quedó prácticamente vacío, ya que no asistieron más de 40 personas, según los cálculos del moderador, el director del Servicio de Comunicación y Publicaciones de la UJI, Francisco Fernández Beltrán.

Las candidaturas

El estudiantado tendrá en su mano decidir qué formación les representará en el órgano de gobierno durante los próximos dos

años. Podrán elegir por vía telemática a 37 representantes de un total de 139 miembros electos del Claustro, que también está conformado por personal docente y administrativo.

Los tres candidatos estudiantiles coincidieron en la necesidad de reducir las tasas universitarias, derogar el conocido decreto 3+2, que supone un encarecimiento de los estudios al alargar la duración del máster de uno a dos años, y aumentar las becas, incluyendo las de comedor y transporte. También defendieron unánimemente dar mayor relevancia a la evaluación del profesorado.

Las discrepancias surgieron en torno a la organización de las paellas. Los candidatos de Saó y Estudiantes abogaron por la autofin-

anciación, es decir, el pago de entrada por asistente -tal y como se ha hecho este curso-, para que el Consell de l'Estudiantat pueda destinar sus fondos a becas y no a la organización de la jornada festiva. Por el contrario, el representante de Unión Universitaria defendió un incremento del presupuesto del Consell -«tuvimos 120.000 euros y ahora sólo 40.000», lamentó-, de manera que se pueda volver a financiar la fiesta de las paellas para que sea «pública y gratuita».

Los aspirantes también fijaron posiciones de carácter político. Ribes aseguró que su candidatura es «progresista y de izquierdas», mientras Barreda defendió un claustro «en el que no entren las luchas partidistas», y Del Castillo, quien reconoció que en su formación hay jóvenes del PP, aseguró que «nadie de fuera nos dirá qué tenemos que hacer».